

Lycée H. Bergson

Témoignage d'étudiants inscrits en ECS en 2012-2014

Marine

Après avoir intégré Audencia Nantes en 2014, je peux aisément dire que le travail a porté ses fruits grâce à ces deux années de prépa ECS au lycée Henri Bergson.

Cette prépa n'est pas uniquement le moyen pour nous, étudiants, de réussir ses concours et d'intégrer une école de commerce. Ce sont également deux années d'enrichissement culturel, une ouverture sur le monde actuel devenue aujourd'hui indispensable. Il s'agit d'une formation réelle et complète, avec :

- Les mathématiques, ou comment acquérir une rigueur et une méthode certaines ;
- L'histoire et la géopolitique, dans une volonté de nous faire comprendre le « comment » et le « pourquoi » du monde dans lequel nous vivons actuellement ;
- La littérature et la philosophie, afin de prendre du recul sur l'actualité et nous pousser à la réflexion quant à cette dernière,
- Les langues étrangères, nous ouvrant à d'autres cultures et qui nous permettent donc de porter un regard différent sur le monde moderne
- Le sport, afin de suivre le dicton : « Un esprit sain dans un corps sain » !

Etudier dans la prépa ECS de Bergson, c'est également s'assurer un suivi régulier de la part de nos professeurs au sein d'une classe assez peu nombreuse (une trentaine d'élèves) et, par le fait, soudée et unie. Cette période de ma vie a été un tournant définitif, puisqu'il m'a aussi permis de me découvrir, de déterminer mes attentes ainsi que de développer de fortes compétences professionnelles telles que le sens de l'organisation, ou bien le développement d'une réflexion et une analyse personnelles. Que du bonus !

Alors n'hésitez plus, jetez-vous à l'eau ! Vous ne le regretterez pas.

Clément

Professeurs de lycée, parents ou anciens élèves décrivent souvent la prépa comme quelque chose de terriblement dur, stressant, où les professeurs poussent les élèves à bout, et où l'on voit les autres seulement comme des concurrents.

Pourtant, je n'ai pas vécu ma prépa ECS à Bergson ainsi. Bien sûr, le rythme est soutenu, les cours denses et les horaires contraignants, mais le travail fourni devient presque un plaisir tant la formation est passionnante. Les professeurs que j'y ai eu restent pour moi les meilleurs de

ma scolarité. Ils étaient vraiment du côté des élèves et ont tout fait pour nous donner les moyens de réussir.

Par ailleurs, le fait de traverser l'épreuve prépa ensemble, de vivre presque tout le temps ensemble a créé des amitiés très fortes au sein de notre promotion, un esprit de famille, qui est toujours aussi fort 2 ans après.

Entré à l'ESC Rennes, je garde encore aujourd'hui un excellent souvenir de ma prépa au lycée Bergson, qui me manque parfois pour certains aspects. Par l'enseignement, j'y ai appris à travailler, à réfléchir, et j'ai acquis un regard différent sur le monde. La prépa fait réellement mûrir d'un point de vue intellectuel, et après une telle formation, tout semble plus simple.